

Einerzentralen Behandlung bedarf die Frage der Sicherung (Beschlagnahme) und Auswertung von Beweismitteln in Gestalt von Software, die zunehmen im privaten Bereich genutzt und bisherigen Erkenntnissen zufolge auch im Zusammenhang mit der Begehung von Straftaten eingesetzt wird. Da dieses Problem mit hoher Wahrscheinlichkeit in naher Zukunft quantitativ und qualitativ rasch an Bedeutung gewinnen wird, scheint es unumgänglich, ohne Zeitverzug entsprechende methodische und technische Lösungen auszuarbeiten, um vorbereitet zu sein.

Die Betreuung von Ausländern durch ihre in der DDR akkreditierten Vertretungen wurde auch 1988 mit der Durchführung von insgesamt

78 Besuchen (1987: 83)

gewährleistet. Dabei wurden erneut die mit Abstand meisten Konsularbesuche von der Ständigen Vertretung der BRD (71 Besuche) durchgeführt.